

# Discovery H. S. Kanzaki

2020. 9. 10

第457号の1

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 運動部新チーム紹介

今年度は新型コロナウイルス感染症の影響で、多くの競技において3年生の総合体育大会が中止になってしまいました。しかし、代替大会という形で7・8月に各競技で大会が実施され、多くの選手が実力を発揮することができました。

8月に入り、ほとんどの部で3年生が引退し、新たなチームが発足しています。今年は夏休みが短かったですが、生徒たちは暑さに負けず、部活動に打ち込んでいました。三年生の悔しい思いを受け継ぎ、新チームのみなさんには神崎高校を盛り上げてほしいと思います。

今回は各部の主将に新チームの紹介をしてもらいました。項目は以下の通りです。

- ① 主将名
  - ② 部員数
  - ③ チームの目標
  - ④ 意気込み
- 本記事を読んでいただき、神崎高校の部活動の様子を少しでも知っていただけたらと思います。

## 野球部



- ① 岡本 和威
- ② 男子7名、女子2名
- ③ 夏の大会で一勝でも多く勝つ
- ④ 僕たち野球部は、マネージャーを含め9人という少数ですが、地域から応援されるチームを目指し目標達成に向け、日々頑張ります。



神崎高校マスコット  
キャラクター  
カン太くん

## 自転車競技部



- ① 西川 奏
- ② 男子4名、女子2名
- ③ 県総体総合優勝、近畿総体総合3位以内、全国大会入賞
- ④ 一人一人の脚質は違いますが、チーム一丸となつて頑張っています。大会の時だけでなくチームの中でも常に一番にこだわりながら取り組んでいます。



## 硬式テニス部

- ① 男子…長田 海斗  
女子…田中 優美
- ② 男子11名、女子6名
- ③ 公式戦本戦出場
- ④ 公式戦本戦出場を目指し、男女の垣根を越えて日々練習に取り組んでいます。「笑顔第一」で部員同士でのコミュニケーションを大切にし、目標の達成に向けて頑張っています。



# Discovery H. S. Kanzaki

2020. 9. 10

第457号の2

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

夢を発見し実現できる学校

## 運動部新チーム紹介②

### ゴルフ部



④ ③ ② ①  
吉住 彰悟  
男子5名、女子3名  
県大会出場  
僕たちゴルフ部は、県大会に出場することを目標に、日々練習に励んでいます。「一日一勝」をモットーに、頑張っていきたいと思います。

## 卓球部



④ ③ ② ①  
鎌谷 一輝  
男子6名、女子2名  
個人・団体ともに県大会出場  
私たちが卓球部は、個々の技術向上を第一に日々練習に励んでいます。公式戦では、自分たちの力を発揮し、一人でも多く勝ち進めるように頑張ります。



## 陸上競技部



④ ③ ② ①  
山名 敦也  
男子4名、女子6名  
より速く、より高く、より遠く  
私たちが陸上競技部は日々自己ベストを目指して練習に取り組んでいます。近畿大会の壁は高いですが頑張りたいと思います。



## バドミントン部



④ ③ ② ①  
男子：青田 大毅  
女子：友政 稜紗  
男子9名、女子15名  
西播大会ベスト8  
私たちがバドミントン部は、しんどい練習でも諦めず、みんなで声をかけ合って、元気で楽しく頑張っています。大会で一つでも多く勝ち進めるように頑張ります。

## ソフトボール部

※ 現在休部中です。



**ちょっと一言** ◇どの学校もモットーの一つとして「文武両道」を掲げながら、「文」と「武」の折合いをどうつけようかと苦労していることと思います。本校も、西播磨地域内では、家島高校・千種高校に続いて、教員数当たりの部活動数が多い学校となり、一人の教員が複数の部活動の顧問を兼任する割合が多くなった上、他校との合同チームとなった運動部もでてきたので、「文」と「武」の折合いのつけ方について、考え直す時期に来ているのか、とも思っています。そのような中、先日（9月2日）の新聞に「部活動 休日は地域委託」という見出しで、教員の負担を軽減するため、公立中高の休日の部活動を地域や民間団体に委託し、教員による指導は希望者のみとする形式に切り替えることを柱とする改革方針を、文部科学省は9月1日取りまとめたという記事がのっているのを目にしました。（458号に続く）（校長より）